

Alerta en Uruguay ante llegada de humo por incendios en Australia



Montevideo, 9 ene (RHC) El ministerio de Salud Pública de Uruguay emitió advertencias por cenizas que ingresaron en la atmósfera del país provenientes de Australia, corroborado por el Instituto Uruguayo de Meteorología (Inumet).

Aunque todavía no se recibió por el organismo notificación de eventos adversos difundió una serie de recomendaciones para las que tuvo en cuenta que el humo de los incendios puede lastimar ojos, irritar el aparato respiratorio y pulmonares crónicas.

“Incluso las personas sanas pueden enfermarse si hay una cantidad suficiente de humo en el aire”, subraya la nota.

Proporciona además una lista de efectos nocivos que incluye dificultad para respirar normalmente, ardor en los ojos, irritación en la garganta, moqueo, dolores de pecho y cabeza, ataques de asma, cansancio y latidos cardíacos acelerados, con más propensión en los adultos mayores, las mujeres embarazadas y los niños.

El Instituto Uruguayo de Meteorología (Inumet) explicó que “los incendios tomaron proporciones gigantescas con focos de calor muy grandes, como una erupción volcánica” y sus partículas llegaron a 13 mil kilómetros de donde partieron, al alcanzar altos niveles en la atmósfera donde la circulación de los vientos es de este a oeste.

Así atravesaron el Océano Pacífico, llegaron a Chile, cruzaron la Cordillera de los Andes, arribaron a Argentina e ingresaron a Uruguay por el suroeste.

La gerente técnica del organismo, Lucía Chiponelli, puntualizó que las imágenes satelitales de la tarde ayer verificaron que existía una nubosidad similar a la que se percibió en Chile y Argentina y que luego se extendió al sur de Brasil.

Según explicó “los incendios tomaron proporciones gigantescas con focos de calor muy grandes, como una erupción volcánica” y sus partículas llegaron a 13 mil kilómetros de donde partieron, al alcanzar altos niveles en la atmósfera donde la circulación de los vientos es de este a oeste.

Así atravesaron el Océano Pacífico, llegaron a Chile, cruzaron la Cordillera de los Andes, llegaron a Argentina y el lunes ingresaron a Uruguay por el suroeste,

El pronóstico de Inumet indica que si no se logran sofocar los incendios el humo puede permanecer por varios días en la región, en tanto se vigila con atención cualquier eventual efecto en la aviación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211556-alerta-en-uruguay-ante-llegada-de-humo-por-incendios-en-australia>



Radio Habana Cuba